
Em sua participação, Back fez a apresentação do órgão,
destacando seu papel na articulação à promoção de
políticas hídricas em benefício da bacia. E aproveitou a
oportunidade para fazer sugestões ao município no tocante
ao tema, com a implantação de programa de PSA
(Pagamento por Serviços Ambientais), que contribuem para
a preservação de APPs, em áreas de nascentes e matas
ciliares. 

Comitê Tubarão e Complexo Lagunar visita
prefeitura de Capivari de Baixo

Encontro, nessa terça (22/8), buscou articular com o município
em torno das ações de política hídrica em benefício da bacia

Alinhar junto ao município de Capivari de Baixo o seu apoio
na promoção de ações à melhoria das condições hídricas
em seus domínios. Com esse objetivo, a diretoria do Comitê
da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão, Complexo Lagunar e
Bacias Contíguas participou de uma reunião com a prefeita,
Márcia Roberg Cargnin, na manhã desta terça-feira, 22, na
sede da prefeitura. O órgão foi representado por seu
presidente, Woimer José Back, pelo secretário-executivo,
Patrício Fileti, com apoio da equipe do ProFor Águas Unesc. 

O município deve valorizar os produtores rurais
que promovem preservação ambiental em suas
propriedades e contribuem para a 
produção de água.

Woimer José Back, presidente do Comitê
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias
Contíguas.

A Câmara Técnica de Educação Ambiental e Comunicação
do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias Contíguas se reuniu
novamente para traçar iniciativas que contemplem à
comunidade e evidenciem a importância do cuidado com
os recursos hídricos. 
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A questão das cheias do rio Tubarão, que é agravada pelo
afluente rio Capivari, foi outro aspecto destacado, por
gerarem muitos problemas socioambientais também em
Capivari de Baixo. 

Leia a matéria completa aqui.

CT de Educação Ambiental e Comunicação do Comitê
Tubarão e Complexo Lagunar prevê próximas ações 

demandas para os próximos meses, entre elas ações em
alusão ao Dia do Rio. Além disso, definiu-se que a aplicação
dos formulários socioambientais será realizada apenas no
próximo ano. 

Leia a matéria completa aqui.

https://www.facebook.com/comite.ararangua
https://www.instagram.com/comite_ararangua/
https://www.aguas.sc.gov.br/o-comite-rio-ararangua/inicial-rio-ararangua
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